



Norbert Herten (Vorstand), Dominik Kallmeier (Regionalmarktleiter), Bernhard Stuber (Bereichsleiter Privatkunden) und Josef Wenninger (Vorstand).

Foto: Anna Maria Baumgartner

Neuer Regionalmarktleiter

Dominik Kallmeier zuständig für Region Dingolfing

Das Geschäftsgebiet der VR-Bank Ostbayern-Mitte eG umfasst die Regionen Straubing, Dingolfing und Cham. Jede dieser Regionen wird von einem Regionalmarktleiter betreut, der die Bank vor Ort repräsentiert und für die Koordination sowie Weiterentwicklung der Filialen verantwortlich ist.

Für den Regionalmarkt Dingolfing übernimmt Dominik Kallmeier diese verantwortungsvolle Position.

Seit seinem Eintritt in die VR-Bank im Jahr 2011 hat er eine beeindruckende Laufbahn durchlaufen: Vom Servicekundenberater entwickelte er sich 2018 zum Individualkundenberater weiter und übernahm 2022 die Leitung der Hauptgeschäftsstelle Dingolfing am Marienplatz.

In seiner neuen Rolle als Regionalmarktleiter setzt Kallmeier auf enge Zusammenarbeit mit den Teams vor Ort und konsequente

Kundenorientierung. „Kundennähe bedeutet für mich, wirklich zuzuhören, die Bedürfnisse der Menschen zu verstehen und als verlässlicher Partner für die Region da zu sein“, erklärt er. Mit seiner langjährigen Erfahrung und seinem Engagement möchte Kallmeier die genossenschaftlichen Werte der VR-Bank – Nähe, Vertrauen und Verlässlichkeit – aktiv leben und die Region nachhaltig stärken.